

Conseil Municipal du 30 juin 2023 -réflexion d'un électeur

[Cliquez pour accéder à la vidéo du conseil municipal de Beauvais le 30/06/2025](#)

A 54 ans, j'ai toujours voté à droite: pour une droite parlementaire, modérée, responsable, avisée.

Jamais je n'aurais crû un jour voter pour une gauche bobo, socialiste, doctrinaire, élitiste et parisienne.

Je me suis probablement trompé ou j'ai mal jugé: il faut reconnaître à Roxanne Lundy d'avoir fait ce qu'il y avait à faire, ce triste 30 juin 2023.

Trahi par mon aveuglement, j'espère sincèrement qu'elle sera élue aux prochaines élections, qu'elle saura s'entourer de personnalités humaines, sincères, dévouées.

Jamais je ne m'engagerai à ses côtés, ni en politique, mais je reconnais un grand mérite aux quelques élus qui parviennent encore à y croire. Elle aura ma voix c'est certain, et j'invite chacun à en faire autant.

Ci-dessous le lien vers le conseil municipal du 30 juin 2023:

https://drive.google.com/file/d/1R8xoPruf6fpcxNT92V_2VEjA2CJlabud/view?usp=sharing

[Cliquez pour accéder à la vidéo du conseil municipal de Beauvais le 30/06/2025](#)